

自治会議員紹介

今年もよろしくお願ひします！

今期自治会議員（任期 令和 5 年度まで）。コロナ禍の中ではありますが、安全・安心で住み良い馬路町のまちづくりのために努力します。ご協力をよろしくお願ひします。

自治会長→中川 徹		副会長→中澤 和洋・中川 和子		顧問→中澤 基行	事務員→畑 真寿美	
池尻区	北区	中区	南区	三軒屋区	三ツ辻区	財産区
名倉 雅之	中澤 潔	人見 修	中澤 均	藤井 尚	堤 弘樹	中澤 謹吾
今西 明	中澤 和洋	浅田 義春	古林 仁	中澤 真理子	堤 徳彦	
浅田 洋子	中川 和子	中澤 久美子	河原 孝子		笠松 広子	



川の駅 亀岡水辺公園オープン

千代川町の桂川右岸に4月3日、「川の駅 亀岡水辺公園」がオープンしました。バーベキュースペースを整備したほか、カヌーなど川レジャーの拠点の役割を担っています。保津川の歴史を伝えるコーナーも設け漂着ごみ問題など環境についても学べる場を目指されるそうです。管理は保津川遊船企業組合さんです。 <中澤 謹吾>



今後の行事予定

- 5月7日(土) 自治会議員、正副区長合同会議
 - 5月22日(日) 体振ふれあいソフトボール大会
 - 6月19日(日) 第7回町民グラウンドゴルフ大会
 - 7月(日時未定) 亀岡市との地域懇談会
 - 8月26日(金) 町民大運動会実行委員会
- ※新型コロナウイルスの感染状況等により変更することがあります。

編集後記
 コロナも収束する気配をみせず、新たな株が次々と出てきます。マスク無しで集まれるのは何時になるのでしょうか？又、ロシアによるウクライナ侵攻が始まりました。戦禍に遭われている人々の姿に心が痛みます。世の中暗い話ばかりですが、季節は春、前向きに考えて行きたいものです。
 (浅田洋子)

編集委員長
 中川 徹
 副委員長
 中澤 和洋
 中澤 久美子
 中澤 和洋
 中澤 和洋
 委員
 浅田 洋子
 委員
 人見 修
 委員
 河原 孝子
 委員
 孝子



発行所：馬路町自治会 令和4年4月28日 亀岡市馬路町流川2-1 (TEL:0771-22-0661) 印刷：(株)天声社

自治会長挨拶



葉桜の新緑が眩しい季節となりました。

皆様には、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。さて、この度、中澤基行前自治会長の後任として、自治会長を務めさせていただきます中川 徹でございます。浅学菲才で微力な者でございますが、中澤前会長のまちづくりへの熱い思いや取り組みのバトンをしっかりと受け継ぎ、馬路町の発展に全力で努めていく所存でございますので、皆様の格段のご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。さて、改めて、私は、馬路町に生まれ、育ったことを大変うれしく思っています。緑豊かな自然環境と歴史や文化が薫る街並み、そして、思いやりのある皆さんとの日々の暮らしなど心の安らぐ、とても魅力のあるまちだと思っています。こういった馬路町をより発展させ、また、課題を解決しながら、次代を担う子どもたちに引き継いでいくことが私の使命だと考えています。コロナ禍では、3密（密閉・密集・密接）の回避、不要不急の外出の自粛などにより、人と人との出会いが制約され、顔を見て話し合える機会も少なくなってしまいました。そういった中で、私が特に感じましたのが、「人と人とのつながりの大切さ」であり、とても貴重なものであったことに気づかされました。私は、これからのまちづくりを「安全で安心な、元気なまち」を目指していきたいと思っていますが、地域の人と人をつなぐ、顔の見える関係をつくっていくことがこういったまちづくりにつながるものと考えており、まちづくりの基本姿勢として取り組んでまいりたいと思っています。

どうか、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。自治会長就任のご挨拶とさせていただきます。

前自治会長退任のご挨拶



平成 27 年 4 月から令和 4 年 3 月末までの 7 年間、微力を顧みず自治会長という大役をお引き受けさせていただきました。それからあっという間の 7 年間でした。就任直後の 5 月 1 日に創刊しました「自治会だより」も第 26 号の発刊をすることが出来ました。これらを読み返しておりますと、それぞれ当時の自治会議員さん、区長さん、各種団体長さん等、多くの皆様のお力添えを頂きながら、取り組んだことが思い出されます。市職員、市議会議員、そして自治会長と、いわば公僕として 50 年間。多くの皆様との協働の下、私なりに務めさせて頂いたものと自負しておりますが、

中でも最もストレスが少なく自由に思い通りに楽しく仕事できたのが、7 年間の自治会活動でした。私は、「馬路町のためになるのであれば、何でも有り」という思いの中で、かなり独断と偏見の強い自治会運営だった点多々あったかと思いますが、「強い馬路愛のなせるワザ」だったとお許しを頂きたいと存じます。結びに当たり、皆様方のお支えにより何とか自治会長の責務を果たすことが出来ましたことに感謝申し上げますと共に、後になりましたが、後任の自治会長をお世話になる中川徹氏（亀岡市職員の後輩）に対しましても、私以上にお力添えを賜りますようよろしくお願ひ申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。